

# 角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email kakuko@od.myswan.ed.jp



宮城県角田高等学校  
〒981-1505  
宮城県角田市角田字牛館1  
☎ 0224-63-3001  
FAX 0224-63-0523

## 空手道部 東北大会出場

11月1日(木)から3日(土)にかけて平成30年度宮城県高等学校新人大会空手道競技会が開催されました。その結果、女子個人組手で2年の引地果凜(丸森中出身)が準優勝して東北大会出場を決めました。また、女子団体組手も第3代表決定戦を制して同じく東北大会出場となりました。第32回東北高等学校空手道選抜大会は、平成31年1月25日(金)から27日(日)まで青森県の三沢市武道館で開催されます。空手道部のさらなる健闘を期待します。



## 就職・公務員試験結果 公務員5名、民間就職8名

9月から今年度の就職試験が始まり、角田高校からも生徒が受験して来年度4月以降の就職先が徐々に決まっています。現在のところ、右表のようにのべ13名の生徒が内定をいただいています。公務員は昨年同様、角田市役所・丸森町役場に合格した他、国家公務員や山元町役場、仙南広域消防にも合格しました。民間就職では、3年ぶりにアルプス電気より合格をいただいた他、角田地区土地改良区や銚建仏光堂など地元企業から内定をいただきました。ここ数年、角高生は就職も進学も地元志向が強く、自宅から通える職場や学校を選ぶ傾向が続いています。

角田市役所	1名
丸森町役場	1名
山元町役場	1名
仙南広域消防	1名
国家公務員一般職事務	1名
アルプス電気株式会社	1名
あぶくま川水系角田地区土地改良区	1名
銚建仏光堂	1名
山崎製パン株式会社	1名
宮城製粉株式会社	1名
フロンテックPRO株式会社	1名
EVER BREW株式会社	1名
長谷歯科医院	1名

## 開校記念日講演会

11月11日は角田高校の開校記念日です。毎年、本校の卒業生を招いて講演会を開いています。今年は、角田女子高OGである丸森町教育委員会教育長 佐藤純子先生を招いてお話をいただきました。これまでの人生を振り返り、「～だからできない」と言っていた時は何もできなかった。しかし、サントリーのカラダ・バランス飲料「DAKARA」が逆転の発想で大成功したように、「DAKARAこそ」諦めないでチャレンジすることで道が開けるということを、ご自身の経験を踏まえて後輩たちに語ってくれました。



佐藤純子先生と佐藤美空生徒会長  
(金津中出身)

# 角田商店街調査

## 角田市内の24店舗に角高生が訪問

1年次では総合的な学習の時間で「地域から社会を学ぶ」をテーマに夏休み明けから角田商店街調査の準備を進めてきました。角田商店街の個人経営の商店の方から話を聴いて、そこから現代社会の諸問題を考察しようという企画です。そして、この学習活動のメインとなる商店訪問が11月16日（金）の午後に実施されました。角高生は事前に電話でアポイントメントをとり、質問項目を考えて訪問しました。訪問した24店舗中19店舗は昨年引き続きお世話になりました。また、2店舗は過去2年間で訪問していない新たに開拓したお店です。お店の方は、生徒の質問に答え、また熱心に話をしてくださいました。生徒たちは様々な話を聴くことができ満足して帰ってきました。今回聴いてきた話や自分たちで調べた内容を基に年明けに本校体育館でポスターによる発表会を行う予定です。



毛利時計店でインタビュー



ヒシダイにて

組	班	訪問商店名
1組	1班	いとや商店
	2班	ミヨシ魚店
	3班	たまや
	4班	ささもり
	5班	パンとケーキの店 brooch
	6班	マルセン
2組	1班	雲走輪業
	2班	宮崎屋
	3班	美よし家
	4班	トミーランドたけや
	5班	萩生田商店
	6班	かねまる食堂
3組	1班	すすき生花店
	2班	エッコ ラ クアー
	3班	がぎゅうベーカリー
	4班	花ロマン
	5班	佐藤写真館
	6班	花の店おおとも
4組	1班	肉の郷家
	2班	旅館青柳
	3班	毛利時計店
	4班	喫茶果樹園
	5班	鎌田家老舗
	6班	ヒシダイ

## 角田小学校夢朝会出演

～合唱部～

11月6日（火）、本校合唱部が角田小学校の夢朝会に出演し、合唱曲である「明日へ」と小学生にも馴染みのある星野源の「ドラえもん」の2曲を披露しました。当初は、たくさんの児童を前に部員たちも緊張しているようでしたが、児童たちのあたたかい笑顔に励まされリラックスして発表することができました。また、「ドラえもん」を歌った際は、児童が手拍子をしながらか一緒に歌を口ずさむ姿も見られました。朝会終了後は、児童たちが合唱部員とハイタッチしながら退場する様子も見られ、高校生と小学生の貴重な交流の機会になりました。朝会を通して、合唱部員たちも高校生としての自身の役割や責任感を学ぶことができましたようです。



小学生の前で合唱を披露